



「学校だより」 2月号

(こころざし・まこと・こころざし) HP版もぜひ

令和3年2月1日
宜野湾市立(在籍792人、59人)
志真志小学校・幼稚園

年度末学習のまとめに向けて ...節分に早期コロナ収束を願いながら

先月は雨模様の肌寒い日が続きました。学校では、その間も手洗いや教室の換気といったコロナ対策を継続してきました。ご家庭でも引き続き、さまざまご協力をいただいていることに感謝申し上げます。

子ども達は、肌寒い中でも半袖で登校したり、体育の時間で持久走やサッカーなど、元気に過ごしている様子が見られます。そんな子ども達の姿が何よりだと感じていて、それを励ますかのように、校庭の小さな桜にも一つ二つ花がつき始めています。早期のコロナ収束の願いを込めて節分を迎えたいと思います。

さて、新年が明けて3学期が始まったかと思いきや、すぐに2月を迎えた感があります。令和2年度も残すところあと少しとなりましたが、学年のまとめを行いながらも、次の学年の春の準備もしっかり進めてまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



P T A 学年行事の取組

5学年…十三祝い激励の講話

1/13(水)市教育委員である普天間みゆき先生をお迎えして、生まれ年の節目に合わせて、これから将来に向けてのメッセージをいろいろいただきました。保護者からは、メッセージビデオや手作りプレゼントがありました。子ども達のうれしそうなお表情が印象的でした。



読書感想文・画コンクール入賞おめでとう！(琉球新報掲載)

感想文 佳作：2年生1名
感想画 優良賞：1年生1名
優良賞：2年生1名
佳作：2年生2名
佳作：4年生1名 計6名
学校全体の取り組みとして進められ、ていねいさや工夫点が評価されました。

5年生委員会活動立ち上げ …6年生との引き継ぎへ

学校では、例年より早く、1月12日には5年生の委員会活動を立ち上げて、6年生とともに活動を開始しています。5・6年生がともに活動することを通して、仕事のていねいな引き継ぎと、5年生の自覚を促すことを目指してきました。その5・6年生の動きとともに、1年生～4年生も朝の活動への参加が増えて、活動が活発化してきています。

本校の各委員会は、図書、放送、保健、体育、栽培、給食、生活、掲示、運営(児童会)の計9委員会です。



本校「ことばの教室」の取組

本校では通常学級に在籍しながら、児童の実態に応じたことばの指導を行う「通級指導教室(ことばの教室)」があります。

担当教諭はこれまでの経験と専門性を生かして、原則として1対1での個別指導を週1回のペースで行っています。現在23名の児童を受け持っており、長田小と宜野湾小の児童11名にも同じような指導を行っています。

新聞投稿へ励ましのハガキ

沖縄タイムス紙に投稿した2年生の児童へ、市内にお住まいの匿名の方(おばあちゃん)から、学校あてにハガキが届きました。

「先日、新聞であなたのかいた『ジャンボオクラにびっくり』を読んでとても感心しました。(中略)これからもがんばってください。」という励ましの内容に、本人も担任も大喜びでした。地域の方の子ども達への温かなまなざしに、感謝するばかりです。

2月の行事予定

- 1日～4日:授業参観(中止)
- 4日(木)学校保健委員会
- 5日(金)市内中学校新1年生オリエンテーション(6年生保護者参加)
- 9日(火)校長講話、委員会活動
- 11日(月)建国記念の日(公休日)
- 19日(金)少年を守る日・夜間指導
- 21日(日)家庭の日・ファミリー読書の日
- 22日(月)児童会引継式(5・6年生)
- 23日(火)天皇誕生日(公休日)
- 24日(水)委員会活動引継(5・6年生)
- 25日(木)県到達度調査(5・6年生)
- お招き会(1年生・志真志幼)
- 2日・16日(火)6校時 補習指導

学力定着に向けて...補習指導

本校では、11月頃から学力の定着を目的に、3学年以上で月2回程度、火曜日の6校時に補習指導を行っています。

1・2学年担任や専科教員も手分けして、指導に当たっています。さまざまな教員と関わることで、子ども達も刺激を受けているようです。併せて、保護者の皆様の家庭学習の関わりで子ども達もやる気を高めています。

引き続き、ご協力をお願いします。



登下校時の児童の安全を！

「街頭交通安全指導実施マニュアル」

朝の交通安全指導で、保護者の皆様の参加人数が増えていることに感謝いたします。安全指導については、先日、市教育委員会から、県警交通企画課作成のマニュアルの紹介がありました。詳しくは本校ホームページに掲載しております。ご活用ください。

併せて、地域の皆様には、児童の登下校時の見守りをいただけるとありがたいです。◆登園・登校時間(午前7:45～8:00)◆下校時間(低学年午後2時半頃、中・高学年午後3時半頃) ...安全面で気になることがありましたら、本校あておしらせください。(892-1502)



運動場バックネットが完成

校舎建築事業が完了したのち、本校工事の最終段階である運動場工事が進められています。先日、バックネットが完成しました。このあと運動場門や周辺整備が3月まで進められます。スポーツ少年団活動や学童のお迎えなどでは、ご不便をおかけしますが、新しい学校づくりへのご協力をお願いします。



市立図書館「ちゅらゆめ号」

2月は4日(木)、来月も4日(木)です